

PlantaDoce.

Público

Galicia invierte 2,3 millones de euros en material para hacer frente a la pandemia

El Ejecutivo autonómico refuerza sus hospitales con ventiladores no invasivos, equipos de radiología portátil y tomógrafos de impedancia eléctrica.

PlantaDoce
15 feb 2021 - 11:12



Galicia invierte frente al Covid-19. **El presidente de la Xunta, Alberto Núñez Feijóo, ha anunciado la inversión de 2,3 millones de euros** en la adquisición de equipamiento para las siete áreas sanitarias, entre los que destaca: 31 ventiladores no invasivos, 16 equipos de radiología portátil y siete tomógrafos de impedancia eléctrica.

A lo largo de su intervención, Feijóo ha incidido en la importancia de que los centros hospitalarios estén preparados para dar respuesta a los pacientes no sólo con un diagnóstico correcto, sino también mejorando las condiciones de su equipamiento, evitando ingresos en la UCI cuando no requieran un ventilador invasivo y traslados de pacientes a radiología para realizar las pruebas.

El titular del Gobierno gallego asevera que esta nueva compra, que se realiza

PlantaDoce.

mediante la tramitación de emergencia del expediente de contratación, tiene como objetivo seguir dotando a los hospitales públicos gallegos de más recursos para hacer frente a la pandemia.

Galicia reformará la UCI de adultos del Hospital Clínico de Santiago por más de un millón de euros

Por otra parte, recientemente la Xunta también ha anunciado la licitación de una reforma en uno de sus hospitales. **El Gobierno gallego ha licitado la reforma de la UCI de adultos del Hospital Clínico de Santiago por 1,2 millones de euros.**

Las obras, especialmente demandadas por el personal del servicio, ya han sido publicadas en el perfil del contratante de la Xunta de Galicia para que, en unos meses, se pueda iniciar su ejecución. **La reforma de la UCI permitirá crear boxes individualizados**, mejorar la hospitalización de los pacientes y las condiciones en las que realizan su trabajo los profesionales de este servicio.

Además, **el Ejecutivo autonómico tiene incluida en sus presupuestos una partida de diez millones de euros para diversas mejoras en el Hospital Clínico de Santiago**, como la reforma del servicio de farmacia, la creación de la nueva unidad de ictus y la implantación de la tecnología Hifu para pacientes de párkinson.